

Kurzbericht zur Gemeinderatssitzung

vom 27.09.2022

- **Listennachfolger für Werner Kauper vereidigt**

Nachdem Werner Kauper auf eigenen Wunsch zum 31.08.2022 aus dem Gemeinderat ausgeschieden ist, konnte in der Septembersitzung sein Nachfolger Nicolas Zeitler aus Heinersreuth vereidigt werden.

Ein herzlicher Dank geht natürlich an Werner Kauper für sein jahrzehntelanges, ehrenamtliches Engagement im Gemeinderat. Nicolas Zeitler wünscht die CSU-Fraktion viel Spaß bei der neuen Aufgabe, Durchsetzungsvermögen und genauso viele Ideen wie sein Vorgänger.

Nicolas ist in folgenden Ausschüssen vertreten:

- HaFi: Vertretung für Isabel Fischer-Schmidt
- Bau- und Umweltausschuss
- Rechnungsprüfungsausschuss
- AZV Rotmaintal: 2. Stellvertreter für Maximilian Holl
- Verwaltungsrat MA GmbH

- **Nachfolger für Werner Kauper im Abwasserzweckverband bestimmt**

Nach dem Ausscheiden aus dem Gemeinderat ist Werner Kauper logischerweise auch kein Mitglied mehr im AZV Rotmaintal. Für ihn rückt Maximilian Holl nach.

Die Verbandsmitglieder der CSU-Fraktion im AZV sind nun wie folgt:

- Maximilian Holl 1. Vertreter: Thomas Lehnert 2. Vertreter: Nicolas Zeitler
- Matthias Potzel 1. Vertreter: Dr. Stefan Eigl 2. Vertreter: Jens Kronefeld
- Isabel Fischer-Schmidt 1. Vertreter: Karin Vogel-Knopf 2. Vertreter: Susanne Ross

- **Bürgerbegehren zur Sporthalle / Heizanlage**

Nachdem das Bürgerbegehren am 31.08.2022 an die 1. Bürgermeisterin übergeben wurde, hat die Verwaltung mit der Prüfung auf Zulässigkeit begonnen. Unter zustimmender Einbeziehung von Zweitmeinungen durch den Bayerischen Gemeindegtag und das Landratsamt Bayreuth kam die Verwaltung zu der Feststellung, dass das Bürgerbegehren aufgrund mehrerer Formfehler für unzulässig zu erklären ist. Der Gemeinderat hat dies in der Sitzung dementsprechend beschlossen.

- **Einbeziehungssatzung Nr. 2 für den Ortsteil Cottenbach**

Seitens der Behörden wurden keine Einwendungen erhoben, sodass nun auf dem Grundstück am Ortsausgang von Cottenbach Richtung Bayreuth ein Bauantrag gestellt werden kann.

- **Vorhabensbezogener Bebauungsplan „Straßacker II“**

Auf einem Teil der freien Fläche bewilligt der Gemeinderat für drei Einfamilienhäuser die Aufstellung eines vorhabenbezogenen Bebauungsplanes.

- **Tablets für die Grundschule Heinersreuth**
Für die Schüler der dritten und vierten Klasse werden insgesamt 27 Apple iPads mit Zubehör besorgt, um den Kindern bereits frühzeitig den Umgang in der digitalen Welt zu vermitteln. Digitale Lernunterstützungen sind übrigens im Lehrplan verankert.
- **WC-Container für Cottenbach**
Für Veranstaltungen in Herta's Scheune oder auf dem Bolzplatz, sowie für die ansässige Feuerwehr soll zwischen Trafostation und Feuerwehrhaus ein zweiräumiger WC-Container (1x Herren, 1x Damen) aufgestellt werden. Der Container bleibt im Eigentum von der Gemeinde und wird von der Dorfgemeinschaft verwaltet (Säuberung und Schlüsselübergabe). Für die örtlichen Vereine ist der Container kostenlos nutzbar. Gegen eine gewisse Summe kann der Container auch bei privaten Festen genutzt werden. Der Anschluss an Wasser und Strom erfolgt über das Feuerwehrhaus.
- **Standort Jugendpavillon**
Da die Anwohner am alten Sportplatz nicht glücklich mit diesem Standort waren, wurde beim SVH und der alten Tankstelle angefragt. Beide Optionen sind leider ohne Erfolg geblieben. Als weitere Möglichkeit schlägt die 1. Bürgermeisterin den Spielplatz „Denzenlohe“. Diesen neuen Standort für unsere Jugendlichen befürwortet auch der Gemeinderat.